

Unsere Zukunftsvision: Begleitung der jungen Erwachsenen bis zum Ende ihrer Ausbildung.



14 von unseren 18 Studierenden.



Unser Studentenwohnheim in Kathmandu.

Im November 2023 wurde ein von uns langgehegter Traum endlich wahr: **Unser Studentenwohnheim in Kathmandu.** Das Projekt ist ein Joint Venture zwischen der Familie Stoffel Stiftung und uns.

Unsere Studierenden sind inzwischen eingezogen und begeistert. Das Wohnheim macht es ihnen möglich, sich gegenseitig zu unterstützen, miteinander in Verbundenheit zu leben und sich auf ihr Studium zu konzentrieren. Auch hier werden sie von der Heimleitung und uns weiterhin begleitet.

Die Nepal Initiative Schongau e.V. gibt Kindern ein sicheres Zuhause und eine solide Bildung.



Sita kam 2019 ins Rangeen Home. Sie ist heute 10 Jahre alt. Ihre Mutter hat die Familie schon Jahre vorher verlassen, ihr Vater ist Alkoholiker. Anstatt in die Schule gehen zu können, musste sie als Putzhilfe Geld verdienen. Heute besucht sie die Schule und ist so fleißig und intelligent, dass sie bereits eine Klasse übersprungen hat. Wie bei allen unseren Kindern strahlen auch ihre Augen wieder.



Was wir bis Heute für die Kinder erreichen konnten, war nur mit der großzügigen Hilfe unserer Sponsoren möglich. Damit es für die Kinder weiterhin eine gute Zukunft gibt, ist Ihre Unterstützung von großer Bedeutung.

Bitte, helfen Sie mit!



Für eine friedlichere Welt

Mit der Vermittlung von Bildung und Mitgefühl liefern wir unseren Beitrag für eine friedlichere Welt. Darum engagieren wir uns ehrenamtlich für verarmte und verwaiste Kinder aus den abgelegenen Tälern des nepalesischen Himalayas.



Traudl Burgmair
1. Vorsitzende



Wolfgang Ott
2. Vorsitzender



Erwin Höpfl
Gründer



Stephan Baur
Lophelling School



Vroni Kühner
LBS-Patentschaften



Hermann Baur
Rechnungsprüfer



Nele Seeger
PR



Angelika Huber
Buchhaltung



Wir haben eine Zukunft - dank Ihrer Unterstützung!

2023

Nepal Initiative Schongau e.V.



Spendenkonto

Nepal Initiative Schongau e.V.
IBAN: DE96 7205 0000 0251 5594 23
BIC: AUGSDE77XXX
Stadtsparkasse Augsburg

Kontakt

Tel. 0821-20757-23
Fax 0821-20757-22
info@nepal-initiative.de
www.nepal-initiative.de





Rangeen Home

Rangeen Home – Ein geschütztes Zuhause für verwaiste und vernachlässigte Kinder

Derzeit betreut die Nepal Initiative Schongau e.V. insgesamt 155 bedürftige und verwaiste Kinder.

Im Rangeen Home leben zur Zeit 70 Kinder. Sie kommen meistens aus traumatischen Verhältnissen und waren ohne Aussicht auf Bildung. Phuntsok und Tsering, von den Kindern liebevoll Mama und Papa genannt, leiten das Heim mit unendlicher Hingabe und Liebe. Die Lebensfreude der Kinder und ihre sensationellen Schulergebnisse beweisen ihr wundervolles Wirken.



Hier dürfen die Kinder wieder Kinder sein!



Tanzen, Singen, Spaß und Sport sind fest integriert in den Alltag und finden neben den tagtäglichen Pflichten wie dem Lernen, Wäsche-waschen, Säubern und der Gartenarbeit viel Raum.



Lophelling School

Ein Ort zum Leben, Lachen und Lernen



Wir sind stolz auf das erneuerte Gebäude der Lophelling School.



47 Kinder sind Teil der Lophelling Familie.

Die Kinder kommen aus den ärmsten Familien im Manangtal. Für sie bedeutet die Schule eine riesengroße Chance, gefördert und nach buddhistischen Grundsätzen erzogen zu werden.

Schulleiter Gonpo und seine Frau Kriti sind stolz auf die Entwicklung der Kinder, die dank Ihrer Förderung möglich ist. Mittlerweile sind drei ehemalige Schüler als Lehrer an der Schule angestellt.



Schulleiter Gonpo und seine Frau Kriti.

Die Kinder werden in drei Sprachen unterrichtet: Englisch, Tibetisch und Nepali. Auch tibetische Tänze und Traditionen stehen auf dem Stundenplan des engagierten Schulleiters und seiner fünf Lehrer. „Es ist mir eine große Freude zu sehen, wie sich die Kleinen entwickeln“, sagt er. Das strahlende Lachen der Kinder spricht für sich.



Auch in 3300 m Höhe haben die Kinder viel Spaß und Freude.

NAMASTE und ein herzliches DANKE an alle, die uns bei unseren Projekten unterstützen.



oben:
Bereits vor Schulbeginn wird eine Stunde gelernt.

links:
Phuntsok u. Tsering.

rechts:
Sponsoren besuchen das Rangeen Home.